

## Ciclismo | Challenge Montaña Central

# Dominio del MMR Academy

El equipo asturiano logró el triunfo en la segunda etapa con Jorge González y mantiene el liderato con Sergio Gutiérrez

**Pola de Laviana,** Roberto MENÉNDEZ  
El equipo asturiano MMR Academy confirmó su dominio en la Challenge Montaña Central de Asturias, al copar ayer la victoria en la segunda etapa y la clasificación general. El triunfo en Pola de Laviana, donde estaba instalada la salida y la meta, fue para Jorge González, que superó en el sprint a Sergio Gutiérrez, que confirmó su condición de líder. Hoy se disputa la tercera y última etapa, con slida Santolaya de Morcín a las 11 horas y meta en Pola de Lena sobre las 13.30.

La etapa de ayer, de 106 kilómetros, constaba de cinco vueltas a un circuito con las metas volantes al paso por la capital lavianesa. Se rodó a gran velocidad desde los primeros kilómetros y los constantes intentos de fuga eran neutralizados por el pelotón. En la primera meta volante de la jornada puntuó en primera posición, David Arroyo, seguido de Fernando Manuel Guardado e Ismael Galindo. El equipo cántabro Aseguras Produque controló el pelotón para que Arroyo obtuviera puntos nuevamente en la segunda meta volante.

Posteriormente se formó una fuga compuesta por seis corredores, que pasó por la última meta



Jorge González celebra el triunfo en Pola de Laviana, con Sergio Gutiérrez segundo. | R. MENÉNDEZ

volante con Alejandro San Miguel en cabeza. El grupo de escapados comenzó la ascensión a la Faya los Lobos con suficiente ventaja y el primero en pasar por el alto fue Pablo García, seguido de cerca por Pablo Castrillo y Pablo Uría. Tras un peligroso descenso, en el que el líder y varios compañeros dieron caza a los

de cabeza, se presentó en Pola de Laviana un grupo de cuatro corredores que se disputaron el sprint, entrando en primera posición Jorge González, segundo fue su compañero Sergio Gutiérrez, que se mantiene como líder de la general, y en tercera posición cruzó la meta Pablo García (Salchiberault). El cuarto componente

del grupo era Pablo Uría, también del MMR Academy.

La tercera y última etapa, entre Santolaya de Morcín y Pola de Lena, de 106 kilómetros, tendrá metas volantes situadas en Pola de Lena y L'Ará de Riosa, donde comenzará la ascensión al Cordal, de 1ª categoría, que sentenciará la carrera.



Pablo Alfayate, técnico del Santiago, da instrucciones. | F. GELU

## FÚTBOL SALA

## El Santiago de Sama desciende a Tercera

El Santiago de Sama confirmó ayer su descenso a Tercera tras no pasar del empate ante el Zamora (2-2). Los langreanos llegaron situarse con un 2-0, pero dos tantos de los visitantes en el tramo final les privaron de la victoria. A falta de una jornada y, pese a tener los tres puntos del retirado Prone Lugo asegurados, el Santiago no tiene ya opciones salvación, informa P. PÉREZ.

## CICLISMO

## La cronoescalada de hoy anima el Giro

El australiano Caleb Ewan (Lotto Soudal) volvió a levantar, dos años después, los brazos en señal de victoria en el Giro, al ganar ayer al sprint en la octava etapa, por delante de Elia Viviani, segundo, y de un Pascal Ackermann, que desfondado se vio relegado a la tercera plaza. El italiano Valerio Conti sigue líder, con un minuto y medio de ventaja sobre el español José Joaquín Rojas en espera de la cronoescalada de hoy.

## Pádel | Torneo LA NUEVA ESPAÑA Trofeo Liberbank

## Intensa jornada, con 80 partidos y 140 jugadores

Hoy se disputan los cuadros finales de las distintas categorías

Oviedo, J. P.

El Torneo de pádel LA NUEVA ESPAÑA Trofeo Liberbank se sigue desarrollando en un magnífico clima de deportividad. La segunda jornada fue maratónica, ya que comenzó a las 9.30 de la mañana y terminó con la disputa del último partido a las 20.30 horas. Se jugaron un total de 80 partidos, con la participación de más de 140 jugadores

El primer partido de la jornada fue el de la categoría sub-12 entre las parejas Guillermo-Nel contra

Ylenia-Sara, con una rápida victoria de 6-0 6-0 para los primeros. El partido más largo fue el de segunda categoría mixta entre Susana-Miguel contra Lara-Javier, y tras más de dos horas la victoria fue para Susana y Miguel con un apretado 6-4 7-5.

Los jugadores del equipo Bullpadel, del World Padel Tour, Alejandra Salazar y Maxi Sánchez impartieron un clinic en las instalaciones de Cover Padel en Langreo, con la participación de más de 50 jugadores, principal-



Por la izquierda, Guillermo, Nel, Ylenia y Sara, antes de su partido. | LINE

mente de categorías menores, que disfrutaron de las lecciones de los profesionales.

Hoy domingo continúa la

competición con la celebración de los cuadros finales de las categorías disputadas este fin de semana. El torneo cuenta como co-

laboradores con El Corte Inglés, Bullpadel, Cover Padel, Montecelío, Fuensanta, Moscovitas y Asturdai Hyundai.